

REUNION DE LA COMMISSION REGIONALE FORCE ATHLETIQUE 28 JANVIER 2014 A FABREGUES

La Commission Régionale Force Athlétique du Languedoc Roussillon s'est réunie le mardi 28 janvier 2014 à 18h à Fabrègues. Absent pour raison professionnelle, Philippe GALIANO avait délégué deux représentants de son club pour accueillir les participants à la réunion.

Étaient présents les clubs de: Fabrègues, Villeneuve les Maguelone, ARAPS Montréal, Leucate Force, Philocalie F.A. Port la Nouvelle, HC La Grand Combe.

En ouverture de séance, le président Henri BLANC donnait la parole à Laurent PEDRENO trésorier du Comité Régional qui excusait le président Bernard GARCIA qui connaît actuellement des problèmes de santé.

HISTORIQUE: dans un premier temps, le président BLANC faisait un petit historique de la F.A et de son implantation dans la région.

Des débuts difficiles certes, mais tous les efforts d'une poignée de passionnés font qu'aujourd'hui la région Languedoc-Roussillon est on ne peut mieux représentée dans les diverses compétitions nationales.

ETAT DES LIEUX: aujourd'hui, huit clubs pratiquent la F.A et le DC, Saint Estève (Pyrénées Orientales) Leucate Force, PHILOCALIE Port la Nouvelle, ARAPS Montréal (Aude), Fabrègues, Villeneuve les Maguelone (Hérault), H.C. Nîmes, H.C. La Grand Combe (Gard).

Les athlètes sont de plus en plus nombreux à participer aux Critérium, Premiers Pas, championnats départementaux et régionaux. Pour exemple, le HC La Grand Combe à présenté depuis cette saison de nouveaux compétiteurs, ce qui est fort encourageant.

De plus les résultats et classements obtenus sont probants avec de nombreux titres à la clé.

Les clubs sont également mieux structurés, tant au niveau des cadres que du matériel homologué, pour pratiquer nos disciplines dans de bonnes conditions d'entraînement. Un grand bravo et toutes nos félicitations aux bénévoles qui font du très bon travail.

Le comité joue aussi un rôle important en partenariat avec les clubs en formant des arbitres régionaux et nationaux, en proposant des stages, et en les soutenant dans les organisations ou dans leurs déplacements pour les championnats de France.

DEVELOPPEMENT: au niveau de la détection rien n'est facile, pour toucher les jeunes, car ils ne peuvent pratiquer qu'à partir des cadets.

Mais diverses actions sont réalisées, notamment à Port la Nouvelle, en partenariat avec le Service Enfance et Jeunesse, avec des journées portes ouvertes qui permettent à des adolescents de découvrir la Force Athlétique.

Ce travail commence à porter ses fruits car le club à pour la première fois engagés deux cadets en compétition cette saison et d'autres devraient suivre l'année prochaine.

Le président Blanc à rappelé à tous les clubs que la commission était prête à soutenir toutes les actions qui seraient menées dans les clubs de la région.

FINANCES: Laurent PEDRENO trésorier du Comité Régional faisait le point sur la saison 2012-2013 en soulignant que 3000€, avait été versé à la Commission régionale F.A. Il rappelait que toutes les dépenses réalisées soient accompagnées des pièces justificatives.

Le président Henri BLANC, allait tout à fait dans ce sens, et lui remettait toutes les pièces comptables accompagnées du compte de résultat de l'année écoulée. Les championnats de France étant là et vu l'engagement de l'aide apportée par la commission sur les déplacements, Laurent PEDRENO c'est engagé de verser les trois les trois milles euros d'aide à la commission pour la saison en cours fin février début mars 2014.

Le trésorier faisait savoir que pour la saison prochaine l'aide allouée a la commission sera examinée

lors du prochain comité directeur. Il nous a fait part que les dossiers région et CNDS étaient de plus en plus compliqués à monter et qu'il ne fallait pas s'attendre à des augmentations dans les années à venir.

SOUTIEN AU CLUB: Laurent PEDRENO faisait savoir aux représentants des clubs qu'une aide en matériel pouvait être apportée, mais qu'il fallait en faire la demande afin qu'elle soit proposée au Comité Directeur.

Henri BLANC pour sa part soulignait que la Commission accompagnerait les athlètes et les coachs dans leurs déplacements aux championnats de France à venir. Toutefois cette aide se fera dans la mesure de ses moyens qui ne sont pas très importants soit 3360 euros.

COMPETITIONS A VENIR: le président Henri BLANC donnait lecture des compétitions nationales à venir. De très longs déplacements qui ne sont pas évidents à boucler.

En effet, 21 athlètes du Languedoc Roussillon sont qualifiés sur les finales des championnats de France de Force Athlétique et Développé Couché, 1 finale des championnats du monde. (Liste jointe)

Sans compter la coupe de France des régions par équipe et la coupe de France d'endurance.

L'ordre du jour étant épuisé, le président remerciait tous les clubs qui ont participé à cette réunion mais aussi les représentants du club de FABREGUES pour leur accueil chaleureux et remarquable.

Projet Prévisionnel Force Athlétique 2014

Pour cette année 2014 le projet Force Athlétique à plusieurs axes de développement.

I) JANVIER à JUIN 2014

1)- mise en place de journées découvertes de la F.A à Port la Nouvelle, pour 16 adolescents (filles et garçons) durant les vacances scolaires le jeudi 6 mars 2014 de 14h00 à 17h00 et le mardi 11 mars 2014 de 9h00 à 12h00. **(Financement club Philocalie)**

2) Aide aux déplacements des athlètes région sur les championnats de France 2014
-soutien financier à l'équipe régionale F.A. sans équipement qui représentera la région Languedoc-Roussillon le 31 Mai 2014 à Comines
Prévisionnel région 1600 euros.

II) PROJETS de RENTREE Septembre 2014 (sous réserve d'acceptation de la commission régionale FA pour les lieux)

1)-mise en place de stages de formation et perfectionnement ouvert aux arbitres et athlètes de la région Languedoc Roussillon en septembre et octobre regroupement pour entraînement commun des athlètes.

Dates et lieux à déterminer pour être en phase avec le calendrier fédéral des compétitions.

Proposition de lieux : Septembre à Fabrègues, Octobre à Port la Nouvelle

Prévisionnel région 500 euros

2)- soutien à l'organisation des compétitions régionales suivantes:

-Challenge Villenave (F.A. par équipe sans équipement) en principe couplé avec la formation d'octobre.

-Premiers Pas mois d'octobre (F.A. Lieu prévu à Montréal) (DC prévu à Villeneuve les Maguelone)

-Critérium Départemental Novembre (F.A. et D.C) Lieu prévu Fabrègues

-Championnat Départemental Décembre (F.A. et D.C.) Prévu à Leucate.

Prévisionnel région 900 euros

TOTAL Prévisionnel 2014 : 3000 euros